



Subaru

男声合唱団

ニュース No. 197

09. 10. 28



みっちり強化練習しました…10月27日(火)…

□今日は、吉田さんの体操、檀先生の声楽指導にはじまり、本並先生の指揮、青山さんのピアノで「無言館」を中心にみっちりレッスンしました。団員出席は、複団の富樫さん、樋渡さんを加えて、29名。

□①「無言館」を最後まで、
②「還らぬ若人たち」を最初からp4・[4 6]まで、中を飛ばして、p6・[6 3]わかきともよ～最後まで音
とり。この2つでほとんどの時間がかかりました。他に、
③「我が罪・・・」の昴出演部分である、p3下段・[5 7]から最後「とわに」まで。
④「人間から」の、計4曲をレッスンしました。

□休憩時間に、先日の合唱発表会の感想・反省をしました。今回、うたごえ祭典に初めて参加した新団員の皆さんには、入賞のはなむけができなくて悪かったとの藤後団長の挨拶があり、その後、大音楽会、交流の部もふくめ、いろいろ意見・感想も出ましたが、また、初心に返ってがんばろうとなりました。

□Br の富樫さんが、11月から休団からの復帰に先駆けて、練習に見えました。力強い味方の復帰で、バリトンは盤石。

□10周年コンサートの実行委員長である渡辺 武（わたなべ たける・元大阪城天守閣館長）さんが、この30日（金）の定例レッスンに挨拶に見えます。レッスン後、交流の予定。こうご期待。

□11月3日（火・祝）の「2009北区憲法フェスティバル」は、16時ねむか集合（リハーサル）。服装ほか、昴ニュース188号を見直してください。

□11月14日（土）のJMU日立建機ティエラ50周年レセプション出演は昼までに終わる予定ですが、詳しくは別途、昴ニュースで案内します。

□TERRA「光と風のカフェテラス」の練習が、11月に入ると毎日曜日あります。みなさん出来るだけ出席して、ベテランのTERRAの皆さんに迷惑をかけないよう練習したいと思います。チケットまだのかたは、檀さんまでよろしく。練習しながら感極まることも。ご家族にはぜひ。

□「TERRAの機関紙」が配布されました。南京侵略の歴史、公演にむけての練習日程、場所の地図などのつていますので、まだの方は受領してください。